
■人口 312,309人［６月末日現在（前年比−345）］ ■火災件数 ４件［６月分（前年比−８）］ ■交通事故件数 834件［６月分］

８月上旬号広 報
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皆さん、こんにちは！トッキーこと、
市長の田中俊行です。
先日、（株）東芝の半導体新工場

の敷地造成工事起工式が行われま
したので、今回は、本市に立地す
る世界最先端、世界最大級の半導
体メモリー工場について話したい
と思います。
東芝四日市工場は、最新の技術

を生かした半導体メモリーの製造
拠点として、近年は、「ＮＡＮＤ型
フラッシュメモリー」の生産のみ
ならず、次世代半導体の研究・開

発も行っています。
「ＮＡＮＤ型フラッシュメモリ
ー」とは、微細なスペースに膨大
な情報を記憶することのできる記
憶媒体のことであり、スマートフ
ォン・携帯電話・パソコン・デジ
タルカメラなど、さまざまな製品
の部品として使用されています。
まさに現代社会においては、私

たちの生活に欠かすことのできな
い存在となっています。
さらに、新工場では、三次元構

造と呼ばれる最先端技術を駆使し
た次世代製品が生産される予定で
あり、四日市工場が、研究開発か
らその技術を用いた生産までを一

貫して担うマザー工場としての役
割を果たします。
今回の新工場は、国内の他都市

や海外との激しい誘致合戦に打ち
勝って立地が決定しただけに、感
無量の思いです。
共同運営するウエスタン・デジ

タル社と合わせて１兆円超とも報
道されている今回の設備投資が、
雇用の増（900人増の予定）や税収
の増に加えて、地域経済の活性化
につながることを確信しています。

半導体の新工場、
四日市に１兆円超の設備投資！

四日市市長
田中 俊行

玉ノ井親方（元大関 栃東）表敬訪問
〜大相撲四日市場所〜

大相撲秋巡業（四日市場所）が10月19日（水）に中
央緑地体育館で開催されます。市内での地方巡業の
開催は19年ぶりで、開催に先立ち、日本相撲協会の
玉ノ井親方（元大関栃東関）に表敬訪問にお越しい
ただきました。

四日市場所では、横綱の土俵入りや取組など、本
場所さながらの雰囲気を味わえるほか、公開稽古や
相撲甚句、ちびっこ相撲など、イベント的要素も盛
りだくさんで、存分に楽しんでいただけます。

また、約5,000人の観客以外にも、300人近い相
撲関係者が本市を訪れることになりますので、本市
の魅力も積極的
に発信したいと
考えています。

「地方創生」地区懇談会

人口減少・少子高齢時代を迎え、本市が、これか
らも持続的に発展を遂げていくためにどうすべきな
のか、その政策的な処方せんとして、四日市版の地
方創生総合戦略を策定しました。内容は、①産業振
興②子育て支援や魅力ある教育の充実③安心して暮
らせる医療・福祉の体制づくり④本市の魅力を生か
したシティプロモーションの強化、以上４つの柱で
構成されています。この総合戦略について、市民の
皆さんの理解を深めていただくため、市内９会場で
地区懇談会を開催しました。

懇談会では、まず私から、総合戦略の概要につい
て説明をさせていただき、その後、各地区の代表の
皆さんからご意見やご提案
を頂戴しながら活発な議論
を行いました。

戦略の具体化の中で、皆
さんのお声をできる限り市
政に反映してまいります。

総合戦略の概要について
説明する田中市長

東芝四日市工場
（山之一色町）

玉ノ井親方（右から
２人目）の表敬を受
ける田中市長（中央）
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